
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今回は９月１７日に開催した体験発掘と１８日に開催した見学会の様子をお伝えします。 

体験発掘には約７０名の参加があり、見学会では約１２０名の見学者がありました。体験発

掘ではみんなワクワクして、地面から現れる土器にドキドキ？していたみたいです。見学会

では、遺跡のナマの状況をじっくり見ていただきました。 

説明を受けてから、さー発掘だ！

どんな土器が出てくるのか？大

人も子供もワクワク、休憩時間も

忘れるくらいでした！発掘の後

はサプライズ企画「女夫石遺跡の

土器拓本でしおり作り」も開催！

世界に一つしかないしおりをみ

んなで作りました！ 

夢中で発掘していると

ころをテレビ取材もき

ました。参加者の皆さ

んが感動している様子

をニュースで見た方も

多いのではないです

か？NHK・YBS・UTY

のニュースで流れたみ

たいですよ 

ｼｽﾞﾘ：今日（17 日）はたくさんの親子が来てるね。テレビカメラさん

もいるよ！一体何があるんだろうね？ 

ﾏ ｷ：体験発掘会があるんだってさ！女夫石縄文人の道具を発掘してナ

マで見てもらう企画なんだって。県内の方を中心に午前・午後で

約70 人の参加があったんだって、すごいね！ 

ｼｽﾞﾘ：みんな初めての発掘に最初は戸惑っているけど、土器が出てくる

と歓声があがるね。 

ﾏ ｷ：発掘が終わると、次は女夫石遺跡から実際に出土した土器の拓本

を取るんだって！取ったらしおりにしてくれるそうだよ。 

ｼｽﾞﾘ：発掘したものは持ち帰ることが出来ないけど、拓本なら大丈夫だ

もんね！ 

ﾏ ｷ：明日（18 日）は見学会があるそうだよ。これまでの調査で分か

ったことやこれからの課題なんかを実物をみて紹介してくれるん

だってさ。 

ｼｽﾞﾘ：明日も見にこなくちゃね！それにしても体験発掘会はまたないの

かな？あれば今度参加してみたいな！ 

ﾏ ｷ：・・・どうだろうね？（つづく） 

見学会は３回

に分けて開催

したから、各回

４０人程度で、

説明を聞いて

いただいた人

も紹介側もお

互いに良かっ

たみたいです。

両日とも、多く

の人の手伝い

の中で順調に

開催できまし

た。本当に皆さ

んに感謝です。

これからもよ

ろしくね！？ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

作成：韮崎市教育委員会 教育課 生涯学習担当 「UT」 ０５５１－２２－１１１１（内２６９） 平成１８年９月２４日 


